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В прошлом месяце 
наша бригада поработа
ла неплохо: задание 
выполнила на 170 про
центов. Сейчас, в пред
съездовские дни, шту
катуры темпов не сни
жают. Даже думаем, как 
их повысить: ведь до
мостроительному ком
бинату до конца года 
предстоит сдать в экс
плуатацию 31 дом. В

них справят новоселье 
2353 семьи.

Чтобы успешнее спра
виться с таким боль
шим объемом работ, у 
нас составили графики. 
В них каждой бригаде 
определено конкретное 
задание. Установлены 
сроки. За октябрь-но
ябрь нашему коллекти
ву поручено подгото
вить под малярную от

Ц Идеология—сегодня передний край

Не отмахиваться»
а воспитывать
Какая нынешняя молодежь? Может быть, это 

бригадир первого управления А. Неноженко? 
А почему бы и нет? Молод.. Учится. Вывел воз
главляемый коллектив в передовой. Потом всех лю
дей перевели в другую бригаду, так требовалось. А 
ему дали опять новеньких, только что окончивших 
профессионально-техническое училище. И снова ма
ляры его бригады вышли в передовые.

Или может быть это ребята из бригад треста Урал- 
машстрой В. Силина и Н. Малькова? Отличные ребя
та, активные. В лице таких вот юношей и девушек 
мы и видим сегодняшнюю молодежь.

Но бывает и так. В конторке 26 управления си
дят девушки.. Девушки как девушки, веселые. За
чем они сюда зашли в рабочее время? По комсо
мольским делам? Или может быть «доставать» ка
кой материал для бригады? Нет, они увольняются.

— Почему же, девчата?
— Мы маляры, а нас землю заставляют копать. 

Переходим в другое управление, в бригаду комму
нистического труда(!?)

Видно, с этими девчатами было уже все решено, 
выписаны им обходные листы.

— Разве вам не нужны маляры? — спрашиваем 
мы у начальника отдела кадров В. Н. Яринского. 
который, кстати, является и секретарем парторга
низации управления.

— Маляры нужны, но не такие, как эти... Прогу
ливают они...

— А землю почему копали? Ведь фронт работ 
для них был.

— Воопитывать-то мы их должны (!?)
Разговор зашел о том, как воспитывали девчат 

и как вообще поставлена идеологическая работа 
среди молодежи.

Основные формы и методы: обсуждения в брига
дах, на участках, на постройкомах, личные беседы, 
порой выговоры, письма родителям.

— С этими девушками было испробовано все, — 
как бы подытожил В. Н. Яринских,—Может быть, 
вы, какие-то другие методы воздействия знаете?

Что ж, самый лучший, пожалуй, метод, это най
ти тропку к каждому человеку. А вот девчат вме
сто этого переводят в другое управление.

Воспитание не должно строиться .по шаблону, а 
в каждом случае по-разному. Часто провинившихся 
у нас «прорабатывают» на собраниях, дают выго
воры и, собственно, этим и ограничиваются... А 
чтобы поговорить с людьми по душам, узнать, 
какими они живут интересами, до этого порой не 
доходят руки.

Иногда же простое человеческое слово может 
сыграть большую роль, чем самый строгий выговор. 
В том же 26 управлении произошел такой случай. 
Бригада маляров М. Пестряковой долгое время поль
зовалась недоброй славой. Прогулы здесь были в 
порядке вещей. Никто не мог ничего поделать. Но 
вот сменили руководителя бригады и дела пошли 
совсем по-другому. Видимо, нашла новый бригадир 
Чепуштанова дорогу к девушкам, наладила отноше
ния. Прекратились увольнения, людей словно под
менили.

Из-за того, что поки
нули коллектив четы
ре работницы, кажет
ся на первый взгляд, 
управление ничего не 
потеряло. Но поче
му руководители, об
щественные организа
ции 26 управления рас
писались в собствен
ном бессилии? И по
том почему «неиспра
вимые» должны коче
вать из одного коллек
тива в другой? Не из-за 
того ли, чтобы против 
графы—текучесть кад
ров — стояла как мож
но меньшая цифра?

А ведь! от «неиспра
вимых» надо не отма
хиваться. а воспиты
вать. Р. БУДНЕВА.

Состоялось собра
ние актива областной 
и Свердловской город
ской партийных орга
низаций.

С докладом «Итоги 
сентябрьского (1965 
года) Пленума ЦК 
КПСС и задачи обла
стной и городской пар
тийных организаций» 
выступил первый сек
ретарь обкома КПСС 
К. К. Николаев.

В прениях по докла
ду приняли участие

Достойно встретим XXIII съезд КПСС

50 квартир за месяц
делку квартиры и ле
стничные клетки в се
ми с половиной подъ
ездах. Это более 100 
квартир.

Н. КОСАРЕВ, 
бригадир 

штукатуров 
управления № 13 

домостроительного 
комбината.

Комсомольская копилка
Молодежь 11 строительного управления треста 

Свердловскхимстрой конкретными делами встречает 
XXIII съезд родной Коммунистической партии.

В эти дни каждую неделю проводятся субботники 
на производстве. В прошедшую субботу 26 человек от
работали по три с половиной часа на строительстве 
столовой Хктусского кирпичного завода. Это уже тре
тий по счету субботник, который организовали моло
дые строители. Первые два были проведены на соору
жаемых объектах шинного завода и мясокомбината.

— Мы решили создать комсомольскую копилку, — 
рассказывает комсорг управления Володя Епанечни
ков. — Деньги, которые будут заработаны на произ
водстве в нерабочее время, пойдут на приобретение 
спортивного инвентаря, устройство молодежных вече
ров и другие массовые мероприятия.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель

ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ И ОБКОМА 
ПРОФСОЮЗА РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ 

СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

№ 82 (2247). СРЕДА, 20 ОКТЯБРЯ 
1965 г.

Год издания 
XXIII Цена 1 коп.Мысли, вызванные Пленумом

Виктор Шапошни
ков, которого вы види
те на снимке, недавно 
возвратился из рядов 
Советской Армии. Сей
час он работает арма
турщиком в арматур
ном цехе завода желе
зобетонных изделий 
имени Ленинского ком
сомола. Производствен
ные задания Вик
тор перекрывает на 
140—150 процентов. 
За достигнутые успехи 
в труде ему присвоено 
звание ударника ком
мунистического труда, 
фото н. ПРОХНЕРА, 

студента 
Госуниверситета.

ХОЗЯЙСТВОВАТЬ РАЗУМНО
Люди нашего управ

ления единодушно одо
бряют решения Плену
ма ЦК КПСС, которые 
открывают большой про
стор для совершенство
вания производства и 
труда. Конечно, пробле
мы будут встречаться и 
потом, но с помощью 
экономических рычагов 
решать их будет легче. 
Поэтому от перестрой
ки управления мы ожи
даем многого.

В первую очередь, 
надеемся на улучше
ние планирования, что
бы объемы строительст
ва теснее увязывались 
с мощностями предпри
ятий строительной ин
дустрии. В настоящее

время эта простая ис
тина нет-нет да и на
рушается. В результате 
нередки случаи, когда 
графики на поставку 
материалов срываются 
по нескольку раз. Нам, 
непосредственным ис
полнителям, приходится 
работать то напряжен
но, то вполсилы. Это 
отрицательно сказыва
ется на сроках строи
тельства, на производи
тельности труда, на за
работках.

Сейчас, например, на
шей бригаде в месяц 
приходится бывать на 
нескольких объектах. 
Никакого определенного 
потока нет. Мы подчас 
не знаем, что же бу

дем делать в следующем 
месяце. Думаем, что 
перестройка позволит 
управлению составлять 
четкие графики движе
ния бригад. Тогда на 
одном объекте не станут 
толпиться одновременно 
люди нескольких специ
альностей. Естественно, 
что и взаимный конт
роль мы не можем ор
ганизовать по-настоя
щему. Без него же в 
строительстве труднова
то добиваться улучше
ния качества, при
учать людей к аккурат
ности и бережливости.

Перестройка, вероят
но, коснется и оплаты 
труда. Ведь сейчас за

Собрание партийного
секретарь Свердлов
ского горкома КПСС 
Я. П. Рябов, предсе
датель Свердловского 
отделения общества 
<:<3нание» 3. В. Пуш
карева, директор Ниж
не-Тагильского метал
лургического комбина
та С. В. Макаев, сек
ретарь Краснотурьин- 
ского горкома КПСС 
В. И. Баулин, газов
щик доменного цеха 
Серовского металлур
гического комбината 
Е. К. Фукалов, секре

тарь Камышловского 
горкома КПСС В. Г. 
Прохоренко, председа
тель заводского коми
тета профсоюза Урал
машзавода В. И. Ряб
ков, начальник Глав- 
средуралстроя П. Д. 
Гиренко, секретарь 
Свердловского обкома 
ВЛКСМ В. А. Соко
лов, директор Качка
нарского горно-обогати
тельного комбината.
Е. А. Кандель.

Выступавшие одоб
рили меры партии и:

актива
правительства по ко
ренному улучшению 
управления промыш
ленностью и совершен
ствованию планирова
ния и заверили, что 
трудящиеся Свердлов
ской области отдадут 
все силы для дальней
шего подъема эконо
мики страны.

Собрание актива 
приняло резолюцию, 
направленную .на ус
пешное осуществление 
решений сентябрьского 
Пленума ЦК КПСС.

частую, строители забо
тятся больше о количе
стве, чем о качестве.

Кроме того, мы по
лучаем столярные изде
лия не всегда доброт
ные. Видимо, цены на 
изделия должны быть 
различными, чтобы 
предприятиям стройин
дустрии невыгодно бы
ло присылать недобро
качественную продук
цию.

Или возьмем хозрас
чет. В нашей бригаде 
его внедряли. Результа
ты получались непло
хие. Даже премии по
лучали за экономию. 
Постепенно хозяйствен
ный расчет свелся на 
нет, стал формально

стью. Дело в том, что его 
можно вести только в 
том случае, если брига
да от начала до конца 
работает на одном объ
екте. Этого у нас нет, 
а поэтому нельзя учесть, 
кто и сколько сэконо
мил материалов.

В настоящее время 
мы находимся перед 
крутым поворотом. Ре
шения Пленума ЦК 
КПСС позволят нам, 
строителям, хозяйство
вать более разумно, со 
знанием дела.

М. ЧАПКО, 
бригадир плотников 

управления № 14.
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НОВОСЕЛЬЯ
Коллектив шестого управ

ления построил для авто
базы № 2 40-квартирный 
дом. Большое участие в СТРАНСТВИЙ ВОЗВРАТЯСЬ

Сегодня исполняется 35 лет со дня образова
ния (1930) Хакасской автономной области.

На снимке: Абакан. Центр города.
Фотохроника ТАСС.

его сооружении принима
ли будущие хозяева дома.

Сейчас для некоторых 
семей наступили радост
ные дни. Готовятся ново
селья. 8 новые квартиры 
въедут тт. Уваров, на
чальник эксплуатации, Мак
симович, шофер, Бобыкин, 
слесарь, Евдокимов, ко
чегар, и другие.

Только что вернулась 
на автобазу большая груп
па шоферов. Они участво
вали в уборочной кампа
нии, причем далеко от 
Свердловска — на Алтае, 
там, где проходит Чуйский 
тракт.

В группу входили 90

водителей, 5 автослесарей, 
механик, бухгалтер. Воз
главлял колонну тов. Дю
ков, старший механик ав
тобазы.

Машины были распре
делены по отдельным сов
хозам. Работать приходи

лось в очень трудных и 
Непривычных условиях 
горной местности. Но, не
смотря на это, со своим 
заданием шоферы-уральцы 
справились с честью. Хо
рошо работали в (совхозе 
«Ая» водители тт. Макси
мович, Кузьмин, Рыжков, 
братья Каревы. Тут было

ПОКАЗАТЕЛИ 
ВЫСОКИЕ, НО...
Принято считать, что о действенности воспи

тательной работы красноречивее всего говорят 
итоги хозяйственной деятельности. Бесспорно, 
это плавное, к чему необходимо направлять уси
лия общественных организаций. Но производ
ственные показатели всего не учитывают.

За восемь месяцев Нижне-Исетский завод же
лезобетонных изделий план по валу выполнил 
на 102 процента, выпуску сборного железобето
на — на 108,5, товарного бетона —на 104,2, 
раствора — на 108,1. Выработка на одного рабо
тающего составила 102 процента. В этих дости
жениях немалая доля труда партийной организа
ции (секретарь партбюро П. Г. Бортюк). Если ис
ходить из названных цифр, то можно сделать 
вывод, что воспитательная работа в этом коллек
тиве на высоком уровне. Однако, если заглянуть 
чуть глубже, то придется сделать существенную , 
поправку.

Агитколлектив на заводе создан. В нем чис
лятся коммунисты, передовики производства. 
Сейчас его возглавляет Т. К. Яковлев (до сен
тября он был секретарем партийного бюро). Но 
вся работа агитколлектива пущена на самотек. 
Он, по сути дела, бездействует.

Недостаточно внимания уделяется воспитанию 
молодежи. Правда, в апреле нынешнего года 
на заседании партбюро заслушивали секретаря 
комсомольской организации. Было принято по
становление, где есть слова «обязать», «потребо
вать», но ничего не сказано, чем же коммуни
сты могут помочь комсомольскому бюро. Т. К. 
Яковлев заявил, что вторично беседовали с ком
сомольским вожаком в дружеской обстановке. 
Наставляли его, советовали, выделили в помощь 
молодого коммуниста И. Таранова. Но ди после 
этого улучшений не наступило, что вынуждены 
были признать сами коммунисты на последнем 
отчетно-выборном собрании.

Молодые рабочие часто совершают прогулы, 
нарушают трудовую и производственную дисцип
лину. Так, например, бетонщик А. Оборин прогу
лял 15 дней. По нескольку смен не выходили 
на работу арматурщики А. Сафонов, В. Скори- 
нов, А. Подбуртный, В. Сурьев.. Всего за 8 ме
сяцев зарегистрировано 278 прогулов.

Никакой работы с молодежью не ведется и по 
месту жительства. Ни члены партбюро, ни пред
ставители заводского комитета в общежитиях не 
бывают, не интересуются, как юноши и девушки 
проводят овое свободное время.

Видимо, в погоне за высокими производствен
ными показателями на Нижне-Исетском заводе 
забыли о самом важном, самом главном — 
о людях. М. РОЩИН.

СЕГОДНЯ ЭКСПЕРИМЕНТ, 
А ЗАВТРА...

сосредоточено и самое боль
шое количество машин.

В совхозе «Горный» от
лично трудились тт. Мал- 
мыгин, Захаров, Сурин, 
Панпурин.

За последние годы в 
нашем коллективе про
изошли крупные измене
ния. И прежде всего уси
лилась производственно
техническая база. Оконча
тельно внедряется, на
пример, агрегатно-участ
ковый метод обслужива
ния машин. Подобная спе
циализация позволила 
улучшить качество ре
монта, увеличить выход 
машин на линию. Так, ес
ли раньше коэффициент 
использования парка со
ставлял 0,71, то те
перь -т- 0,745.

Давно существует 
электроподогрев авто
мобилей. Причем, если на 
одних машинах осущест
вляется подогрев воды, 
то на таких как 
ЗИЛ-130 — масла.

Используются поточ
ные линии ремонта. Кро
ме решения крупных уз
ловых вопросов, сейчас 
думаем обратить серьез
ное внимание и на мел
кие, в частности на 
внедрение малой механи
зации. Кое-что у нас уже 
сделано по улучшению 
культуры производства, 
промышленной эстетики. 
Вполне понятно, что ко
гда совершенствуется про
изводство, то и условия 
работы, сама обстановка 
должны становиться ины
ми. Мы асфальтировали 
территорию автобазы, 
каждый поработал на 
ее благоустройстве. Ста
ло чище, просторнее й 
цехах, произведена по
краска оборудования. 
Оформлена наглядная 
агитация. И все же по 
всем этим вопросам пред
стоит выполнить еще мно
гое.

На автобазе, кроме то
го, проводится ряд науч
ных экспериментов. Так,

идет разработка нового 
метода зарядки аккумуля
торов малыми токами, во 
время стоянки автома
шин. Это позволит в три 
раза повысить их сохран
ность. Осуществляется 
внедрение зуба Новикова 
в цилиндрической паре

задних мостов автомоби
ля ЗИЛ, благодаря че
му в два раза увеличится 
долговечность службы 
шестерен заднего моста.

Н. КОНИЧЕВ, 
главный инженер 

автобазы.

ПО НЕСКОЛЬКУ 
ИЗДАНИЙ

I* Автотранспортники подписались на многие 
I1 периодические издания. Большой популярностью 
• ' среди шоферов пользуются «Правда», «Изве- 
\ стия», «Уральский рабочий», журналы «За 

рулем», «Автомобильный транспорт», «Роман-
£ газета» и другие.
О Многие выписывают сразу несколько изда- 

ний. Например, шофер П. Журавский оформил 
подписку на 31 рубль, а В. Кузнецов — на

1 23 рубля.

Убрав урожай с площа
ди примерно в 350 гекта
ров, водители приехали в 
«Аю», где продолжили 
свою работу.

Были свои передовики 
и в совхозе «Куягапский». 
В одном из его отделений 
слаженно работали тт. 
Олежко, Игишев, Дегтярев, 
Шабалин.

Не раз районная газета 
писала о шоферах тт. По- 
шлякове, Усольцеве, (Ко- 
пыцаке, занятых в совхо
зе «Урожайный».

Ряд водителей во главе 
с руководством колонны 
награжден Почетными гра
мотами райкома КПСС и 
райисполкома Алтайска.

Вернувшись, водители 
сразу же включились в 
'■повседневную жизнь свое
го коллектива. '

УЧАТСЯ, ПОВЫШАЮТ МАСТЕРСТВО
С приходом осени возоб

новились занятия в шко
лах, техникумах, вузах. Ав- 
тотранспдртники тоже взя
лись за учебу. В школы ра
бочей молодежи пошло 
более 60 человек, в тех
никумы, вузы — 17. Скоро 
должен закончить автодо
рожный техникум, напри
мер, Ф. Забара, начальник 
гаража, Н. Чадюк, шофер. 
Некоторые же поступили 
пока на первый курс.

Здесь многие повышают 
свою квалификацию. 50 че

ловек получили права шо
феров 1 и 2 классов. Сре
ди них — И. Киян, А. Гре
хов, А. Казаков. Сейчас на

таких же курсах обучается 
30 человек. А. ПУТЯТИН, 

начальник 
отдела кадров 

автобазы.

Сегодня /габсипсипь лучше, 
чем. вче/га!

Коллектив завода железобетонных изделий тре
ста Уралмашстрой выполнил план сентября на 
113,4 процента. Производительность составила 
110,5 процента.

Лучших показателей добились бригада коммуни
стического труда бетонщиков Кирова, арматурщи
ки, (возглавляемые Коробейниковым, и бригада На
биевой.

Воодушевленный решениями сентябрьского Пле
нума ЦК КПСС, коллектив завода взял на себя по
вышенные обязательства.

ПЛАНИРОВАНИЕ НАКЛАДНЫХ РАСХОДОВ В СТРОИТЕЛЬСТВЕ
Экономистам, работающим в строительных организа

циях, известно, что между накладными расходами, с 
одной стороны, а также фондом заработной платы, чис
ленностью работников и Объемом работ, выполняемых 
собственными силами, существует определенная зави
симость.

Однако эта зависимость по существу не рассматри
валась и не изучалась. Все это приводило к тому, что 
при определении размера плановых накладных расхо
дов в главке, Свердловскгорстрое и трестах применя
лись волевые решения. В частности, широко практико
вался прием планирования таких расходов по достиг
нутому уровню.

Метод корреляции позволил экономической лабора
тории вывести формулы, определяющие влияние наз
ванных факторов на величину накладных расходов.

Применение математического метода повышает науч
ную обоснованность плана и исключает осужденные 
Пленумом ЦК КПСС методы так называемого волево
го планирования.

Формулы, характеризующие зависимость накладных 
расходов (И) от фонда заработной платы работающих 
на строительно-монтажных работах и в подсобных про
изводствах (Ф), численностью работающих (ч) и объ
емом работ, выполняемых собственными силами, для 
организаций, входящих в систему Свердловскгор-

строя, имеют следующий вид: тресты Свердловск- 
промстрой, Свердловскхимстрой, Свердловскграждан- 
строй, Уралмашстрой

Н = 62 +0,058Ф+0,322ч+0,Обве
треет Уралтрансопецстрой

И = 424+0,357Ф+0,693ч—0.054Р;
Свердловский домостроительный комбинат

Н= —24+0,352Ф+0,206ч+0,022Р;
стройуправление Жилстрой, а также стройуправления 

* трестов Свердловскпромстрой, Свердловскхимстрой, 
Свердловскгражданстрой и Уралмашстрой

Н=16+0,58Ф+0,322ч+0,05Р; 
стройуправления треста Уралтрансспецстрой 

Н = — 2—0,159Ф+0,958ч+0,033Р; 
стройуправления № 1, 7 и 13 Свердловского домострои
тельного комбината

Н= —97+0,12Ф+0,506ч+0,009Р; 
стройуправление № 27 ДСК

И=486+ 0.376Ф+0,001 ч +0,001 Р.
Соответствующие формулы выведены, для всех тре

стов ^лавка.
Применение формул очень простое. Следует лишь за

менить неизвестные Ф, ч, Р в соответствующей форму
ле их значением и произвести подсчет. Например, опре
делим накладные расходы для треста Уралтрансспец- 
строй

И = 474+(0,357x2770,8)+ (0,693X1772)—
— (0,054X16700) = 1789 тыс. руб., 

где Н — абсолютная величина накладны* расхо
дов по плану на 1965 год,

2770,8 — фонд заработной платы по плану на 1965 г, 
1772 — численность работающих по плану на 1965 г, 
16700 — объем работ собственными силами по плану 

на 1965 г;
Приведенные формулы могут быть использованы для 

анализа фактических накладных расходов.
Только при этом фонд заработной платы следует 

брать за вычетом невозмещенных перерасходов.
Для сопоставимости расчетных расходов с фактиче

скими необходимо исключить из фактических расходов 
все непроизводительные затраты.

Уменьшение накладных расходов за счет сокращения 
нормативной продолжительности строительства опреде
ляется по формулам, приведенным в «Инструкции по 
определению экономического эффекта, получаемого в 
результате внедрения новой техники в строительстве», 
СП 248-63,

С. БЕЛЯЕВ, 
начальник экономической лаборатории 

треста Свердловскпромстрой.



ДЕЛ НЕПОЧАТЫЙ край бло/сно/п azufnatno/uf

Много 
Пленуме

внимания на
ЦК КПСС и

шестой сессии Верховно-
го Совета СССР 
уделено вопросам

было 
капи-

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ П. Д. ГИРЕНКО, 
НАЧАЛЬНИКА ГЛАВСРЕДУРАЛСТРОЯ, 
НА АКТИВЕ СВЕРДЛОВСКИХ ОБЛАСТ

НОЙ И ГОРОДСКОЙ ПАРТИЙНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИИ

тального строительства. 
Это понятно, так как тех
ническая реконструкция 
всех отраслей народного 
хозяйства и улучшение
благосостояния трудя-
щихся непосредственно 
связаны с капитальным 
строительством.

За годы семилетки тре
сты Главсредуралстроя 
совместно со специализи
рованными организация
ми проделали значитель
ную работу. Построено и 
введено в действие более 
600 промышленных ком
плексов и объектов, по
лучили за счет строитель
ства свое дальнейшее раз
витие многие предприя
тия Среднего Урала, вы
рос новый промышлен
ный район в Качканаре, 
в широких масштабах ве
дется жилищное и куль
турно-бытовое строитель
ство. На стройках обла
сти повысился техниче
ский уровень, улучши
лась организация произ
водства, выросло мастер
ство наших кадров.

Однако, как подчерки
валось на сентябрьском 
Пленуме ЦК КПСС и 
шестой сессии Верховно
го Совета СССР, чтобы 
быстрее двигаться впе
ред и успешнее решать 
наши задачи, необходимо 
устранить недостатки в
капитальном 
ве.

Основным 
является то,

строительст

недостатком 
что выделен-

ные капиталовложения

малоэффективны, не вы
полняются планы ввода в 
действие производствен
ных мощностей и объек
тов, не сокращается не
завершенное строительст
во. Система планирова
ния и финансирование ка
питального строительства 
имеет крупные недостат
ки и не отвечает совре
менным требованиям раз
вития народного хозяйст
ва. В планы капитально
го строительства из года 
в год включается боль
шое количество объектов, 
не обеспеченных техниче
ской информацией, по
ставками оборудования.

Нам представляется, 
что необходимо устано
вить материальную ответ
ственность проектных ор
ганизаций и заказчиков 
за полноту и качество 
смет технической доку
ментации, а планирую
щим органам обеспечить 
контроль за ее составле
нием и не допускать 
включения в план объек
тов, не обеспеченных сме
тами. Упорядочение смет
ного дела позволит улуч
шить планирование капи
тального строительства и 
перейти на более про
грессивные формы расче
тов.

Решения сентябрьского 
Пленума ЦК КПСС о 
расширении прав руково
дителей предприятий на
ми воспринимаются преж

де всего как меры, повы
шающие нашу ответствен
ность за выполнение 
задач в капитальном 
строительстве. Повыше-
ние самостоятельности
предприятий потребует
научного подхода к упра-
влению 
глубокой

производством, 
экономической

обоснованности в плани
ровании и организации. 
Перед Главсредуралстро- 
ем до конца года стоят 
большие задачи по вводу 
в действие промышлен
ных объектов и жилых 
домов, детских дошколь
ных учреждений и дру
гих объектов социально- 
бытового назначения.

Коллективы строите-

лей завершают более 80 
крупнейших объектов и 
комплексов. В их числе та
кие, как аглолента на Кач
канарском горно-обога
тительном комбинате, тер
мическое отделение на 
Нижне-Тагильском метал
лургическом комбинате, 
дополнительные мощно
сти по глинозему на 
Уральском и Богослов
ском алюминиевых заво
дах, цех тяжелой химап- 
паратуры на Уралхим- 
машзаводе, ряд предприя
тий пищевой и легкой 
промышленности.

Вместе со всем совет
ским народом коллективы 
строителей включаются в 
соревнование за достой
ную встречу предстояще
го XXIII съезда родной 
Коммунистической пар
тии.

СССР
СТРАНА ДОЛГОЛЕТИЯ

Сколько должен жить 
человек? На этот издав
на волнующий челове
чество вопрос ученые — 
физиологи, биологи — 
единодушно отвечают: 
не менее ста лет. При 
этом большинство из 
них связывает продол-

дей заканчивается к 
пяти годам, а продол
жительность жизни — 
20—30 лет. Собака раз
вивается 2 года, а жи
вет до 12—15 лет; для 
верблюда эти показате
ли соответственно: 8 и

жительность 
деятельностью

ЖИЗНИ
роста и

40 лет и т. д. 
Посмотрим 

как выглядит
теперь, 

коэффи-
развития организма.

Еще в XVIII веке из-
вестный французский
естество испытател ь
Бюффон считал, что
продолжительность жиз
ни животного и челове
ка в 5—7 раз превыша-
ет период его 
д ок а з ате л ь ст в о 
водил такие 
Период роста

роста. В 
он при
данные, 

у лоша-

циент Бюффона по от
ношению к человеку. 
Как известно, рост че-
ловека заканчивается
к 21—23 годам. Значит, 
полтора столетия —воз
можная продолжитель
ность жизни человека.

Реален ли этот срок?
Безусловно. 
немало имен 
телей, даже

Известно 
долгожи- 

превысив-
ших эту цифру. Знаме
нитый исследователь
проблемы старения Гу- 
феланд писал: «Кенти- 
гери (Сент-Мунго), ос-
нователь епископства
Глазко, прожил 185 лет... 
В 1724 году в Венгрии’ 
умер П. Кцартен 185 
лет. Его сыну в то вре
мя было 95 лет».

Наш современник (и
современник 
Лермонтова,

Пушкина, 
Кутузова)

абхазец Хал ара Клу 
(1785—1935) прожил 150
лет, Исмаил
ев 160

Айтрали- 
лет, Иван

Ефимович Чернышев — 
151 год, Махмут Эйва-
зов 
жил

(1308—1959)
151 год.

лий Сергеевич 
(1806—1951) в

про- 
Васи- 

Тишин
во зрасте

Приметы новой стройки
На углу улиц Черниговской и Донбасской на 

Уралмаше появились приметы новой стройки. Экска
ваторщики 18 управления делают здесь котлован, 
скоро появятся и «нулевики». Тут должна вырасти 
новая школа на 964 места.

В первом строительном управлении домостроительного комбината хорошим 
авторитетом пользуется бригада, возглавляет которую А. Неноженко. В пред
праздничные дни бригада работает с особым подъемом.

На снимке: группа девушек из бригады А. НЕНОЖЕНКО.
Фото Ю. ЕНИВАТОВА, электросварщика.

143 лет • имел нормаль-

ВМЕСТО ИЗДЕЛИЙ... 
ОБЕЩАНИЯ ■им

О том, какое значение 
придается строительству 
домов жилищных коопера
тивов, хорошо известно 
всем. К сожалению, кое- 
кто, видимо, об этом за
бывает.

Нашему участку в юго- 
западном районе поручи
ли построить два 70-квар
тирных дома. Один под
веден под крышу давным- 
давно. На другом уклады
вается кровля. В первом 
доме (ЖСК № 71) сей
час работают штукатуры. 
С каждым днем похолода
ние осложняет их работу 
все больше. Окна застек
лены неполностью: не 
хватает около 200 квад
ратных метров стекла.

хотя эти изделия на уча
сток должны были посту
пить в сентябре.

Доколе же будет про
должаться волокит!?

н А. КАДОЧНИКОВ, 
мастер 

управления № 5.

ОТ РЕДАКЦИИ. Перед 
тем, как подготовить 
письмо А. Кадочникова к 
печати, мы обратились к 
начальнику производст
венного отдела деревооб
рабатывающего завода 
тов. Липович. Она под
твердила, что графики 
были согласованы, но за
вод не имел ресурсов. В 
частности, не было дре-

писали. Вот и приходит
ся изыскивать материа
лы самим».

Такое положение вы
зывает законную тревогу. 
И, видимо, без вмеша
тельства Главсредурал
строя здесь не обойтись.

Наши активисты
Ш. Хамидулина — бригадир комплексной 

бригады. Она очень умело организует свою ра
боту в коллективе, является хорошим другом и 
наставником молодежи. К тому же она проф
орг.

Активисты — наша опора. Добросовестно от
носятся к своим общественным делам страхде
легат участка Л. Мурзина, профорг участка ком
мунистического труда, возглавляемого старшим 
прорабом Святодухом, А. Шабалова. Наша зада
ча, чтоб таких людей становилось все больше.

В. НИКИТИН, 
председатель постройкома 18 управления.

ное артериальное дав
ление, сохранял бод
рость.

В нашей стране осо
бенно много долголет
них людей, жизнь кото
рых, как говорил И. И. 
Мечников, не «свихну
лась на полдороге». На 
100 тысяч жителей в 
Советском Союзе при
ходится 10 человек стар
ше 100 лет. Это в 5—7 
раз больше, чем в США; 
в 15 раз больше, чем 
.в Англии и Франции; в 
100 раз больше, чем в 
Японии. Долгожителями 
славятся Абхазия, Даге
стан, Азербайджан, Яку
тия, Алтай и особенно 
Нагорно - Карабахская 
область, где на 100 ты
сяч жителей приходится 
144 долгожителя.

«ГЕНЕРАЛЫ» И СубпОДрЯДЧИки

Однако руководители тре
ста Свердловскграждан- 
строй не торопятся с по
ставкой этого материала.

Это только одна беда. 
Другая — деревообраба
тывающий завод (дирек
тор М. Лозовский) до сих 
пор не выдал 70 входных 
дверей. А ведь без них 
тепло, как известно, не 
удержишь. По графику 
мы должны были полу
чить эту продукцию в ию
ле. Срок изменили на 
август, но и он оказался 
сорванным. В сентябре 
нас заверили, что двери 
будут обязательно сдела-

весностружечных плит.
— Зачем же подписы

вали графики?
— Заставляют.
— ?!
Тогда мы позвонили 

директору деревообраба
тывающего завода М. Ло
зовскому и попросили вне
сти ясность в этот во
прос. Вот что он ответил:

«Такое повторяется из 
квартала в квартал. Гра-. 
фики подписываем, а ча-' 
ще всего не знаем, отку
да будем получать мате
риалы. Нарядов выдают 
недостаточно. Возьмем 
четвертый квартал. Нам

ны. Заканчивается первая 
половина октября, а двер
ные проемы «закрыты»... 
обещаниями.

К тому же завод не 
изготовил двери для ку
хонь и санузлов, антресо
ли, встроенные шкафы,

предстоит изготовить око
ло 36 тысяч квадратных 
метров дверей. Для этого 
потребуется 8 000 кубиче
ских метров древесностру
жечных плит. Наряд же 
имели всего на 250 кубо
метров. А графики под-

Теоретически система 
связей генподрядчиков с 
субподрядными организа
циями и поставщиками ма
териалов безупречна. За
ключается договор. Подпи
сываются обязательства. 
Не выполнил их — плати 
неустойку.

Но чаще всего санкции к 
субподрядчикам мы приме
нить не можем. То им ма- 
териалы своевременно не 
передали, то оборудова
ние не поставил заказчик. 
И виновным оказывается 
генподрядчик.

Иными словами, эконо
мические рычаги воздейст
вия на виновников оказы
ваются бездейственными. 
За примерами далеко хо
дить не нужно. Санитар
ную бойню на мясокомби
нате одиннадцатое управ
ление треста Свердловск- 
химстрой могло сдать в 
эксплуатацию в. сентябре. 
Строительные работы бы
ли закончены. Оборудова
ние установлено. Задерж
ка произошла из-за благо-

РАССКАЗЫВАЕТ ГЛАВНЫЙ ИНЖЕНЕР 
ТРЕСТА СВЕРДЛОВСКХИМСТРОИ 

В. П. ЛАВРОВ

устройства. Его выполняет 
управление № 49 треста 
Уралтрансспецстрой, на
чальник В. Грамматчиков. 
Установленный ранее срок 
был сорван. Назначили 
второй — пятого октября, 
а к работе трансспецстро- 
евцы приступили лишь шес
того.

На камвольном комбина
те трест сооружает резер
вуар запасной воды на 
2 000 кубометров. Строй
ка осуществлялась черепа
шьими темпами. В сентяб
ре, наконец, работы там 
закончились. Уралэлектро- 
монтажу осталось подклю
чить моторы в насосной 
станции. Управлению № 1 
(начальник А. Цилев) тре
ста Уралэлектромонтаж об 
этом напоминали неодно
кратно. Последний раз вы
нуждены были сообщить

даже в городской комитет 
партийно . государственно
го контроля. Тогда А. Ци
лев в ответном послании на
чал метать громы и молнии, 
обвинять генподрядчика в 
том, что те, якобы, не 
предоставили фронта ра
бот. Правда, мы действи
тельно задержались. Но 
ведь речь идет о второй 
половине сентября, когда 
электрикам уже никто и 
ничто не мешало.

О том, что система взаи
мосвязей генерального 
подрядчика с субподряд
чиками несовершенна, го
ворит и другой факт. На 
керамическом заводе трест 
Свердловскхимстрой стро
ит технологическую линию.

Линия готова. Даже за
пущена в работу. Но 
акт на ввод не подпи
сан. Один из виновни
ков — руководитель 
19-го управления 
В. Грамматчиков. Упра
вление, возглавляемое 
■им, прокладывает водо
провод от артезианской 
скважины. Но все наз
начаемые сроки устрой
ства водопровода сры
вались несколько раз.

Таких примеров мож
но привести немало.

Что же надо сделать, 
чтобы улучшить наши 
взаимоотношения с 
субподрядчиками?

Мне кажется, что не
обходимо, по опыту 
московских строителей, 
подчинить сантехников и 
электриков трестам. Это 
•самый наилучший вари
ант. Конечно, специали
зация не должна нару
шаться, но при едином 
руководстве легче бу
дет совершенствовать 
технологию и организа
цию труда.



д.шеимин ловесть

(Продолжение. Начало в № 69—77, 
79, 80).

ЕЩЕ перед выездом в Зареченск 
он условился с Колотовым, что 
тот, закончив свои служебные 

дела, тоже приедет сюда на несколько 
дней. Леонид хотел поручить Колотову 
розыск архивных материалов. Но так 
как Колотов не мог долго задерживать
ся в Зареченске, то Леонид решил при
влечь ему в помощь местных жителей из 
числа бывших учителей, теперь пенсио
неров. Он встретился с этими людьми и 
они охотно согласились принять участие 
в разработке архивов.

Конечно, Леонид не сказал им, по ка
кому поводу производятся эти поиски, и 
объявил, что вся эта работа предпри
нята с целью приведения в порядок ар-
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хива и обнаружения материалов, отно
сящихся к деятельности подпольного 
ревкома, так как материалы эти пред
ставляют большой исторический инте
рес.

Старые учителя, соскучившиеся без 
дела, с удовольствием согласились сме
нить нехитрые пенсионерские забавы — 
рыбалку, разведение цветов — на рабо
ту в архивах.

Леонид, кроме того, завел с ними 
разговор о деле подпольного ревкома и 
казни шестерых его членов. Они сразу 
вспомнили о приговоре военно-полевого 
суда и помиловании Логинова.

—■ Ну как же, хорошо помню все это 
дело, — сказал Леониду, седой, как 
лунь, Сергей Петрович Примм, бывший 
преподаватель математики. — И Логи
нова Николая отлично помню, сударь 
мой. Ведь он был одним из моих уче
ников и, надо сказать, отлично учился. 
Я ему и посоветовал по окончании ре
ального училища поступить в высшее 
техническое заведение. И отца его, Пет
ра Сергеевича, прекрасно знал. Почтен
ный был человек. Тем удивительнее, что 
сынок провокатором оказался...

— Вы уверены, что он провокатор?
— В этом был уверен весь город. По

милуйте, всех повесили, а он вышел су
хим из воды... И даже сразу после поми
лования его куда-то увезли дутовцы...
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Атаман Дутов зря не миловал...

— Вы присутствовали при казни?
— Нет, я не пошел, но мои друзья 

присутствовали и подробно мне все рас
сказали. Как в последний момент при
скакал адъютант атамана, остановил 
казнь и огласил постановление атамана 
Дутова о помиловании. Весь город тогда 
ахнул!..

— А вы не знаете, жив кто-нибудь из 
оставшихся тогда на свободе членов 
подпольного ревкома?

— Из старых большевиков того вре
мени сейчас в городе никто не живет. 
Кроме того, я ведь с подпольной орга
низацией связан не был и даже толком 
не знал, кто в нее входил, — ответил 
старый учитель. — Но и я, и все мои 
коллеги были тогда возмущены до глу
бины души предательством Логинова, 
возмущены как интеллигентные люди, 
хотя мы и не примыкали к партии, а 
многие и не были согласны с нею.

Зафиксировав показания Примма и 
его коллег — старых педагогов, Леонид 
в последующие дни встретился с други
ми старожилами. Двое из них лично 
присутствовали при казни и подтверди
ли все, что показал по этому поводу Ко
лотов, которого они тоже хорошо пом- 
нйли.

Остальные старожилы, хотя и не при
сутствовали при казни, но знали о поми-

Подписка идет
организованно

14 управлению бы
ло поручено распро
странить по подписке 
на 1966 год не 
менее 680 газет и 
журналов. На каждом 
участке сразу же бы
ли выделены общест
венные распространи
тели печати. Подпис
ка проходит организо
ванно. Контрольная 
цифра давно перекры
та. Многие выписали 
по нескольку изданий. 
Например, каменщик 
Ляудинис в будущем 
году станет получать 
шесть газет и журна
лов — политических и 
специальных. Столько 
же квитанций выдано 
штукатуру Чувашо
вой, инженеру произ
водственно-техническо-; 

го отдела Чирковой— 
восемь. А в бригаде 
штукатуров Мосягина 
на каждого работаю
щего приходится уже 
по три издания.
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ловании Логинова и считали его прово
катором.

— Потому-то он сюда и глаз не ка
жет,—сказал один из очевидцев.—Знает 
кошка, чье мясо съела... А ведь он сам 
зареченский, как же ему, будь у него 
совесть чиста, хоть раз сюда не наве
даться? Как-никак, родина.

Таким образом, допросы старожилов 
подтвердили заявление Колотова.

Вскоре в Зареченск приехал Колотов, 
которого Леонид посвятил в свой план. 
Колотов горячо одобрил этот план, а 
узнав фамилии некоторых учителей, 
просто обрадовался:

— Великолепно! Отлично помню Сер
гея Петровича! Ну как же, ведь он был 
еще совсем молодым учителем матема
тики, когда я учился в зареченском ре
альном училище! А Мария Владими
ровна, преподавательница русского язы
ка!.. Чудесная женщина, сколько раз 
мне тройки ставила!.. Ох, как я рад ее 
повидать! А Петр Николаевич, учитель 
рисования! Это же был наш общий лю
бимец!..

Он сразу оживился и потребовал как 
можно скорее организовать встречу с 
этими педагогами.

Вечером они собрались в кабинете 
секретаря райкома, которого Леонид до
верительно информировал о подлинных 
причинах проверки архивов.

СРЕДА, 20 ОКТЯБРЯ 
1-я программа

11 -00 — художественный фильм 
«Где ты теперь. Максим?» 18.00 — 
Фильм для детей «Оператор 
КЫПС в стране грибов». 18.20 — 
«Горячее слово пропагандиста». 
Телевизионная программа: Спец
выпуск теленовостей. репортаж 
из Дома политпросвещения. «Он 
был учеником Ленина». Докумен
тальный фильм о И. В. Бабушки
не —■ замечательном революцио
нере-пропагандисте. «Вечно жи
вой». Образ В. И. Ленина в совет
ском театре и кино. Концерт по 
заявкам. 20.50 — Художествен
ный фильм «Где ты теперь. Мак
сим?» 22.10 — «Музьгаальная сре
да». Открытие сезона. Год 65-й.

2-я программа
20.45 — Знакомство с оперой. 

21.00 — Бородин. «Князь Игорь».
ЧЕТВЕРГ, 21 ОКТЯБРЯ 

1-я программа
17.30 — Телевизионные ново

сти. 17.50 — Телевизионный со
вет новаторов. Слово фрезеров
щикам. 18.30 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ 
МОСКВЫ. Для дошкольников и 
младших школьников. «Сказки 
старого шкафа». 19.00 — Для
школьников. «Маринка». Хорео
графический спектакль детской 
самодеятельности. 20.00 — Теле
визионные новости. 20.20 — По
казывает Свердловск. Наш кон
цертный зал. Поет Алексей Крив- 
ченя. 21.40 — «Рембрандт». Теле
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Старые учителя сразу вспомнили и 

узнали Колотова и тоже искренне обра
довались встрече с ним.

Совещание у секретаря райкома затя
нулось до поздней ночи. Было решено, 
что бригаду «археологов», как выра
зился Колотов, возглавит он.

И на другой день начались поиски. 
Первый день не принес ничего, кроме 
огорчений, так как выяснилось, что все 
архивы бывшего Зареченского уезда 
свалены в ужасном беспорядке в сыром 
подвале. Никаких реестров и описей нет, 
и потребуется немало усилий, чтобы 
хоть приблизительно разобраться в этом 
хаосе.

Но Колотов был не из тех людей, ко
торые опускают руки при первой неуда
че. Он очень разумно распределил ра
боту в своей бригаде, и поиски продол
жались.

Через день были обнаружены бумаги 
из архива казачьего атамана Дутова. Бе
логвардейцы, когда их вышибли из го
рода, бежали, бросив некоторые доку
менты и значительную часть снаряже
ния. Потом кто-то (так и не удалось 
выяснить, кто именно) распорядился сло
жить все материалы атаманской канце
лярии в тот самый темный и сырой под
вал, который уже представлял собой 
кладбище всех уездных архивов.

Когда Леониду сообщили, что найде-

визионный спектакль. 23.30 — 
ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Эстафе
та новостей.

2-я программа
20.20 — Ленинский универси

тет миллионов. «Единство». Доку
ментальный фильм. 20.50 — Но
вые книги. 21,00 — Концерт (ста
ринный русский романс). 22.10 — 
Художественный фильм.

ПЯТНИЦА, 22 ОКТЯБРЯ 
1-я программа

11.00 — Художественный фильм 
«След в океане»». 18.00 — Пере
дача для малышей. «Умелые ру
ки». 18.30 — Повторение англий
ского языка для дошкольников. 
18.35 — «Подарки наших дру
зей». Фильм для детей «.Клоун 
Фердинанд хочет спать». 19.15 — 
Телевизионная сельскохозяйст- 
венйя выставка. Раздел третий. 
Садоводство. 20.05 — Художест
венный фильм «След в океане». 
21.25 — «Музыкальные встре
чи». Концерт Фортепианной му
зыки. 22.00 - ПЕРЕДАЧИ ИЗ МО
СКВЫ. Г. Гулиа. «Если бы вы 
только знали». Премьера телеви
зионного спектакля. 23.30 — Те
левизионные новости.

2-я программа
19.00 — Передача для детей. 

«Веселый вечер». 20.00 — Телеви
зионные новости. 20.20 — Пере
дача «Интернационалисты».
21.00 — «Новости музыкальной 
жизни».

СУББОТА, 23 ОКТЯБРЯ 
1-я программа

17.30 — Передача для младших 
школьников. «Сказка о сказочни
ке». 18.00 — «В свободный час». 
Лля старших школьников. 19.00— 
Телевизионные новости. 19.25 — 
«Вечер в сельском клубе». 
20.30 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 
Эстрадные новости. 21.00 — Меж
дународная товарищеская встре
ча по спортивной гимнастике. 
23.30 — Телевизионные новости 
24.00 — «На огонек».

2-я программа
19.00 —- Телевизионные ново

сти. 19.20 — Программа «Зна
ние». 20.15 — «Наши планы».
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ны архивы атаманской канцелярии, он 
не выдеражл, закричал «ура!» и сразу 
побежал в этот подвал, расположенный 
под зданием бывшей земской управы.

Первый, кого он увидел в этом под
вале, был Колотов, перебиравший дро
жащими от нетерпения руками, при све
те свечи, какие-то порыжевшие пыль
ные папки. За соседними столами ры
лись в бумагах его помощники.

— Ну как, товарищ Колотов? — спро
сил Леонид. — Есть надежда?

— Полагаю, что есть, — ответил Коло
тов, глядя на Леонида поверх очков. — 
Во всяком случае, часть атаманского ар
хива здесь. Но в ужасном состоянии!

И тут же, забыв о Леониде, он погру
зился в изучение бумаг.

— Товарищ Колотов, вот интересный 
документ: ходатайство о помиловании 
Логинова, — тоненьким голоском пропе
ла бывшая преподавательница русского 
языка Мария Владимировна, старушка 
лет семидесяти, сухонькая, подвижная и 
еще очень энергичная. Колотов вскочил.

— Не может быть!—воскликнул он.— 
Давайте скорее сюда!

Мария Владимировна подошла к Ко
лотову и протянула ему большой лист 
гербовой бумаги, на котором было что- 
то написано выцветшими от времени чер
нилами.

(Продолжение следует).

Сдача
металлолома

В конце сентября в 
Свердловске проводи
лась декада по сбору 
и сдаче металлолома. 
Строители треста Урал- 
машстрой приняли ак
тивное участие в этом 
мероприятии.

План сдачи металло
лома за девять месяцев 
перевыполнен на 51 тон
ну. Особенно отличились 
коллективы 23 и 24 уп
равлений, которые на
много перевыполнили 
задание.

Сдача металлолома в 
счет четвертого кварта
ла продолжается.

3. ТУМАНОВА, 
работник отдела 

снабжения Урал- 
машстроя.

ОТВЕТСТВЕННОЕ
ЗАДАНИЕ

Нам, механизаторам 
отдела главного меха-
ника, приходится выпол
нять самые разнообраз
ные заказы. Мы ремон
тируем насосы, подъем
ники, рубильники и дру
гое оборудование, при
меняемое на стройках.

Недавно мы присту
пили к выполнению от
ветственного задания — 
изготовлению транспор
тера, который будет ус
тановлен на растворо
бетонном заводе управ
ления.

Отлично справляются 
со своими работами 
слесари В. Пузырев, 
В. Агеев, Ю. Добров, 
И. Кожин и сварщик 
Ю. Лебедев.

Механизаторы реши» 
ли изготовить транспор
тер в сжатые сроки.

П. ГЛАДЫРЕВ, 
бригадир шестого 

управления.

Редактор В. ДВОРЯНОВ.
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На рисунке архитектора 
П. Деминцева — Уральский 
территориальный гидрометео
рологический центр, который 
намечено возводить на Обсер
ваторской, или, как ее назы
вают в народе, Лысой горе. 
Это одна из самых высоких 
точек в городе.

Строительство нового гид
рометеорологического центра 
предполагается начать в 1966 
году,


